

授業参観・PTA教育講演会・引き渡し訓練 6/15(木)

保護者の皆様には4月に続き、2回目の授業参観にお越しいただきありがとうございました。今回は道徳参観日ということで、人権・道徳の授業をみていただきました。各担任が子どもたちに「豊かな心」を育みたいという思いを込めて行いました。



幼稚園



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生

その後、3～6年生の児童と保護者の皆様で、但馬県民局但馬消費生活センター相談員の田中様による「インターネットの怖い話」についてお話を聴きました。

- ① インターネットは世界中とつながる
- ② インターネットは**怖い人(犯罪者)**ともつながる
- ③ **SNS・ゲーム等は終わりが無い**
(やめさせないようにできている)
- ④ **ネット依存症**は脳内のドーパミン(快楽物質)が暴走
・ 脳の病気



幻聴・幻覚を見る、暴力的になる、自分の感情がわからなくなる…

インターネットをなくすことはできません
今の自分のために、大人になった自分のために

- ① **こわさを知る(しる)**
- ② **ルールを作る(つくる)**
- ③ **ルールを守る(まもる)**



「大人になって幸せ」になれるように



引き渡しの様子

教育講演会終了後、引き渡し訓練を行いました。

災害時や不審者の出現時等の非常事態が起こった時、確実にそして安全に子ども達をご家族の元へ引き渡すことが目的です。全員、確実に引き渡すことができました。お帰りの際に危険箇所がないかのチェックをお願いしました。日ごろから防災を意識する事が大切です。



金管バンド練習：中村智洋先生来校 6/13(火)



今年も、金管バンドの講師として、新温泉町にお住いの中村智洋先生にお越しいただきました。年間3回程度、4年生を中心に、基礎的なことを教えていただきます。丁寧で分かりやすいご指導で子どもたちはメキメキと上達しています。よろしくお祈りします。



4年生に指導中

「プール水泳」が始まりました。

6月16日(金) 待望のプール開きの日がやってきました。前日はヒョウが降ったり、雷が鳴ったりして大雨となりましたが、当日の午後には、青空が広がり、気温も上がり絶好のプール日和となりました。子どもたちもうれしそうでした。安全面に気をつけながら、各学年のめあて達成に向けてがんばってくれることと思います。準備や体調管理(検温)等お世話になります。



7月2日(日)、本校は創立148年の創立記念日を迎えます。明治8年(1875年)、上計村に丹生小学校として設置されました。昭和50年(1975年)11月8日には、創立100周年記念式典が挙行されています。学校再編により、令和8年から統合の予定ですが、最後の年が創立150周年となります。

「母なる学校」として、子どもたちが大人になっても柴山小学校を大切に思い続けてくれることを願っています。

7月の主な予定

<予定は変更することがあります>

【 】は幼稚園の行事等

日	曜	主な行事	
1	土	じゅうじつの日	
2	日	創立記念日(148周年)	
3	月	(救急法講習会予備日)	
4	火	金管練習、ALT来校	
5	水	平和集会(6年)	
6	木	金管練習	
7	金		【七夕の集い】
10	月		【身体計測】
11	火	金管練習、ALT来校	
12	水	発表集会(1年)、委員会活動、SC来校	
13	木	ブックフレンド、金管練習(楽器洗い)	【クッキング】
14	金	安全の日、3時間授業 一斉下校 12:50、個別懇談会	【個別懇談会12:50降園】
15	土	じゅうじつの日、6年学P(本校)	
17	月	⑨海の日	
18	火	代表委員会、ALT来校	【大掃除】
19	水	柴山っ子集会、4時間授業、13:30一斉下校	【大掃除13:30降園】
20	木	終業式、大掃除、校外児童会、13:30一斉下校	【13:30降園】
21	金	夏季休業日(～8/27)	